
CONSEIL DE QUARTIER DE LA PLAINE

COMPTE - RENDU DE REUNION 

Ordre du Jour

 Approbation du CR de la réunion du 18/01/2016.
(après une correction concernant les encombrants)

 Les axes de travail (définis en AG du 15/10/2016): 
Evolution des dossiers
 Circulation piétons et véhicules (Ram’Way) – sta-

tionnements ;
 Sécurité, incivilités (vidéo surveillance, ilotiers) ;
 Déchets, encombrants.

 Les dossiers en cours :
 Fiches navettes (mise à jour du tableau de suivi)
 Signalisation des rues .

 Préparation du Troc’Plantes et 
outils du 26/03/17.

 Suite du dossier : Tour de Ville 
du 12/01/2017

 animation inter quartiers Mai 2017

 Questions diverses :

Date : 22/02/2017

Horaire : de 20h00 à 22h00

Lieu : Salle PAUL-LABAL

Présents :

Mmes Nadège Delplanque, Marie-Ange Demarco, Corine Doumerc, Colette Rouan,

Mrs. Raymond Andres, Damien Gouteux, Patrick Hawes, Rémy Perrais, Jean-Pierre Pochon, 
Jacques Rouan.  

Absents excusés :

Mme Marie-Pierre Gleize (Conseillère municipale référente).

Mr. Pablo Arce (Conseiller municipal référent  suppléant).

Mr Raymond Arnaud.

Rédacteur : Nadège Delplanque Date de diffusion :
 2017

« Conseil de Quartier de la Plaine » Compte rendu de réunion du  22 février  2017
 Page 1 sur 3



1. Approbation du CR du: du 18/01/2017
Approuvé à l’unanimité. (après une correction concernant les encombrants)

2. Les axes de travail     (définis en AG du 15/10/2016): Evolution des
dossiers

 Circulation piétons et véhicules (Ram’Way) – stationnements ;
 Sécurité, incivilités (vidéo surveillance, ilotiers) ;

Déchets, encombrants

3. Répartition des tâches pour les axes de travail 2016/2017 (définis en 
AG du 15/10/2016)

 Signalisation des rues  (Raymond Andres, Jean-Pierre Pochon, Jacques 
Rouan).
Il a été remarqué que le panneau de signalisation de la place Jean Jaurès est 

caché par un superbe laurier. Une petite taille permettrait de le voir de nouveau.

 Circulation des piétons, des véhicules, et le   stationnement:  (Corine 
Doumerc, Damien Gouteux).

Mr Damien Gouteux nous informe que les photos transmises par Mr Rémy
Perrais ont été intégrées au dossier. 

Des photos ont  été prise dans le  quartiers  des Floralies-Marengo.  Il  en
ressort qu’il est très difficile de circuler sur la voie : les voitures doivent slalomer entre les
véhicules stationnés de façon anarchique. Les TAD ainsi que les camions poubelles du
Sicoval sont confrontés à ce même problème. Il y a encore et toujours un gros problème
de parking. 

Concernant enfin ce quartier, nous nous interrogeons sur les futures constructions
prévues et à l’aggravation du problème précité.

 Sécurité, incivilités (video surveillance, ilotiers) (Marie-Ange Domarco, 
Jean-Pierre Pochon).

 Déchets, et encombrants  (Raymond Andres, Patrick Hawes, Rémy Perrais,
Jacques Rouan).

Nous revenons sur les désagréments qui gravitent autour du marché : 
Il n’y a pas de lieu dédié destiné à recevoir la glace que le poissonnier jette , c’est

sale et nauséabond.
Il y a aussi le problème du stationnement  près de l’évènement , sans compter un

certains nombres de véhicules remontant le sens interdit de l’allée des puits clos , tout
cela afin de se garer au plus près .

4. Les dossiers en cours  .

¤    Fiches navettes : elles sont au nombre de 61 et sont regroupées dans un tableau.
Ce tableau a été revu et corrigé et envoyé à Mr. Givaja.
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Quelques réalisations ont eu lieu : 
            Les rues Rimbaud, Baudelaire ont été remises à neuf,

Les câbles qui trainaient au sol  Impasse Champlain ont disparus,
Des branches de sapin gênantes ont été coupées Place Picasso,
Les  travaux  de  la  rue  des  Lilas  sont  commencés  (on  peut  espérer  un

décaissement  pour le mois de septembre).

Pour le reste, nous attendons une date de réunion et nous espérons de cette entrevue
avec Mr Givaja de réelles avancées.
En effet, nous nous interrogeons sur le bien fondé de notre existence quand nous voyons
la stagnation de la plupart des fiches navettes, qui vieillissent.
Nous rappelons que le but du conseil de quartier est de participer à l’amélioration de la vie
dans notre quartier (qui est le plus ancien des 3 quartiers) et pour cela nous avons besoin
de pouvoir en supprimer régulièrement et de nous dire que nous sommes utiles.

5 - Préparation «     Troc’Plantes et outils     » du 26/03/2017
 
Nous avons déterminé les formats des affiches et les dotations. 
Des articles sont prévus dans le VAR, la Dépêche et dans l’agenda du Sicoval.
Colette Rouan se charge de l’intendance.

6 - Compte rendu du Tour de Ville du 12/01/2017 

Le dossier réalisé par Rémy Perrais, été validé, a été adressé à Mr Givaja. 

7 - Info sur la réunion de préparation du 12/01/17 (animation inter quartiers
Mai 2017. (Patrick Hawes, Remy Perrais)

Une réunion est  prévue le  jeudi  23  février   2017à  20h00 salle  du canal  pour
continuer la préparation de cette journée.
Mme Bégond, du centre Froment, a montré un vif intérêt pour cet évènement et met en
place une animation de dessin pour les enfants au sein du centre.

 
Fin de la séance à 22h00
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